

Zur Empfehlung der Bestellung des Abschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2011 bat der Aufsichtsratsvorsitzende um die Meinung der MHG. Herr Friedrich erläuterte, dass die Prüfung sehr effizient und sachorientiert durchgeführt wurde und es keine Differenzen in der Beurteilung prüfungsrelevanter Sachverhalte gab. Die MHG würde es befürworten, den Abschlussprüfer wieder zu bestellen. Herr Herdt fragte, warum der Prüfungsbericht erst so relativ spät fertig gestellt und vorgelegt wurde. Herr Friedrich erklärte, dass dies mit dem Abschlussprüfer so eingetaktet wurde und das Unternehmen sich dabei an den schon feststehenden Gremiensitzungen orientiert hat.

Nachdem keine weiteren Fragen zu diesem Tagesordnungspunkt gestellt wurden, fasste der Aufsichtsrat einstimmig den folgenden Beschluss:

„Der Aufsichtsrat empfiehlt der Gesellschafterversammlung, den Jahresabschluss 2010 der MHG mit einer Bilanzsumme von 63.534.956,86 € und einem Jahresüberschuss von 38.405,64 € festzustellen, den Jahresüberschuss auf neue Rechnung vorzutragen und dem Geschäftsführer und dem Aufsichtsrat Entlastung zu erteilen. Der Geschäftsführer wird ermächtigt, den Jahresabschluss 2010 der SHG festzustellen. Desweiteren empfiehlt der Aufsichtsrat der Gesellschafterversammlung, den Wirtschaftsprüfer und Steuerberater Georg-Rainer Rätze auch zum Abschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2011 zu bestellen.“